



## 秋の夜はつるべ落とし、冬に向かっていきます

日中は陽気がよく暖かではありますが、季節は足早に変わり、晩秋の色合いが濃くなってまいりました。銀杏や紅葉の輝き、夜は何とも言えない月明かり、そして冬の星空、もう、師走なのです。さて、2学期もまとめの時期です。高学年は、宿泊を兼ねた学習を終え、一回り大きく成長した姿を見せ活躍しております。そこで得た力や経験を学習や生活に生かしていけるように支援していきます。今週は、持久走大会があり子供たちの躍動する姿がみられました。保護者の皆様には、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

### 12月の学校行事予定

- 12/ 1(金) 行方市学力向上第2回研究授業  
(3-2, 4-1, 5-1)/特別日課
- 12/ 4(月) 3年生校外学習(消防署)
- 12/ 5(火) 清潔検査
- 12/ 7(木) 校内持久走大会
- 12/ 8(金) 健康手帳配布  
ナイスハートふれあいフェスティバル(~11日)
- 12/11(月) 保健室おしゃべりタイム(~19日)  
健康手帳回収
- 12/12(火) 保健委員会紙芝居  
運動器検診(午前)/⑥委員会活動
- 12/15(金) ⑤⑥第3学年PTA活動
- 12/19(火) ⑥クラブ活動
- 12/21(木) ⑥大掃除
- 12/22(金) 第2学期終業式/特別日課
- 12/23(土) 冬休み(~1/8)



### 行方市学力向上指定第2回研究授業

本校は行方市学力向上事業の指定を受けて、児童の主體的な学びや学び合い活動を取り入れた授業の改善に取り組んでまいりました。12月1日(金)は、その取組を地域に発表するため、行方市内の教職員等が集まって、研究授業の発表を行いました。



3学級の発表でしたが、子供たちは物怖じすることなく、しっかり学習に取り組む姿を見せていました。これからも子供たちの「分かる」を大切に授業改善に取り組んでいきます。

### 第2学期終業式

いよいよ2学期の終了までわずかの時期になってまいりました。終業式は12/22(金)です。下記の日程になりますので、よろしくお願いいたします。

- 8:05~8:25 朝の会、健康観察
- 8:25~9:10 1校時
- 9:15~10:00 2校時
- 表彰
- 2学期の振り返り発表
- 第2学期終業式
- 10:00~10:15 業間休み
- 10:20~11:05 3校時
- 11:10~11:55 4校時
- 11:55~12:45 給食
- 12:45~13:00 清掃(ゴミ拾い程度)
- 13:00~13:10 帰りの会
- 13:20 下校

### あいさつ運動



11/20(月)からの1週間、鈴木周也市長を迎え、あいさつ運動が行われました。コロナ禍の中で過ごしてきた子供たちにとって、元気よく挨拶する習慣は、まだまだ違和感があるようです。そんな中でも「おはようございます!」と元気いっぱいな挨拶をしてくれる児童もおります。

いつでも、どこでも、誰とでも、明るく、元気に、朗らかに、爽やかな挨拶ができるように私たちも支援してまいります。保護者の皆様も、ご協力をお願いいたします。

### 感染症対策をお願いいたします

現在、麻生東小学校ではインフルエンザAが、流行っています。マスクの着用や手指消毒、換気の徹底など、基本的な感染症対策についてご協力をお願いいたします。

## お芋をいっぱい掘りました！



## 消防署に見学に行ってきました



消防署へ3年生が見学へ行きました。消防署にある特別車両に乗せていただいたり、特殊な道具の重さを体感したり、防火服を着させていただいたりしました。

## 持久走大会、みんな懸命に走りきりました

